



市小運動会盛大に行われる！



『いっちょー 団結 市が洞』 ～ 仲間といっしょに めざせ優勝！ ～

先日、5月26日（土）市が洞小学校の運動会が曇り空ではありましたが、心は晴れやかに盛大に行われました。それぞれの学年のすばらしい競技と演技にココロ魅せられたことではないでしょうか。子どもたち一人一人も、4月後半から練習してきた成果を十分に発揮することができ、とても爽やかな表情で帰りの会を迎えていました。保護者の方におかれましては、朝早くから駐車場や駐輪場での案内など、運動会の運営に尽力くださり、本当にありがとうございました。また、運動会終了後の後片付けにも、多くの保護者の方にご協力いただき、言葉では言い表せないの感謝の気持ちで一杯です。保護者の皆様のご協力のお陰で、子どもたち、保護者、そして職員の絆がより深まった、世界に一つしかない思い出深い運動会になったと思います。運動会を通して、身に付けた英知を、子どもたちが今後の学校生活で活かせるよう、職員一同、全力で指導・支援していきますので、変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

市が洞小フォトギャラリー <運動会編>



【1年生 かわいいですね！】



【2年生 上手く転がしてるね！】



【3年生 息がぴったりあってるね！】



【4年生 赤も白もがんばれ！】



【力強い選手宣誓でした！】



【5年生 真剣さが伝わってきます！】



【6年生 さすがは最高学年！】



【すばらしい演奏でした！】



【騎馬戦！さあ、勝負だ！！】

本年度の下校について（確認）

28年度から、下校方法を見直し、下の表のように下校をしています。特に低学年については、学年下校が多くなります。また、雨天の場合は、学年下校となるため、学年によって多少の時間差が出ます。ご了承ください。また、子どものお迎えについては、安全確認のため、校舎内まで来ていただき、帰る際には、職員に声をかけていただきますようお願いいたします。保護者の方で下校の見守りについて、ご協力いただけると助かります。よろしくお願いいたします



	月	火	水	木	金
5限後	●一斉下校	○1・2年下校	○1年下校	○1・2・3年下校:クラブ時 (●1~4年下校:委員会時)	○1・2・3年下校
6限後		●3~6年下校	●2~6年下校	●4(5)~6年下校	●4~6年下校

○:学年ごとの下校-学年ごとで整列し、学年で分団ごとに下校する。(1年→3年→2年の順)
●:集団下校-運動場に整列して下校する。部活終了後も集団下校する。木曜日は、一斉下校の日もあり。

ドロシー・ロー・ノルト著『子どもが育つ魔法の言葉』の中に次のようなフレーズがありました。子育ての参考にさせていただけたらと思い、掲載いたしました。



子は親の鏡

ドロシー・ロー・ノルト

けなされて育つと、子どもは、人をけなすようになる
 とげとげした家庭で育つと、子どもは、乱暴になる
 不安な気持ちで育てると、子どもも不安になる
 「かわいそうな子だ」と言って育てると、子どもはみじめな気持ちになる
 子どもを馬鹿にすると、引っ込みじあんな子になる
 親が他人を羨んでばかりいると、子どもも人を羨むようになる
 叱りつけてばかりいると、子どもは「自分は悪い子なんだ」と思ってしまう
 励ましてあげれば、子どもは自信をもつようになる
 広い心で接すれば、キレる子にはならない
 誉めてあげれば、子どもは、明るい子に育つ
 愛してあげれば、子どもは、人を愛することを学ぶ
 認めてあげれば、子どもは、自分が好きになる
 見つめてあげれば、子どもは、頑張り屋になる
 分かち合うことを教えれば、子どもは、思いやりを学ぶ
 親が正直であれば、子どもは正直であることの大切を学ぶ
 子どもに公平であれば、子どもは、正義感のある子に育つ
 やさしく、思いやりをもって育てれば、子どもは、やさしい子に育つ
 守ってあげれば、子どもは強い子に育つ
 和気あいあいとした家庭で育てば、
 子どもは、この世の中はいいところだと思えるようになる

